



Wooster City School District

Inspiring World-Class Academic Achievement

1 de octubre de 2024

Boletín informativo para familias de la escuela primaria Melrose

Mensaje del director

OCTUBRE – MES NACIONAL DE PREVENCIÓN DEL BULLYING

Octubre es el Día Nacional de Prevención del Bullying

Mes. En *16 de octubre* ^{Únase a nosotros para} Unidad Día de la escuela vistiendo de NARANJA para mostrar nuestra unidad contra el acoso escolar. La Sra. Shaniuk, nuestra consejera escolar, dedicará tiempo durante las lecciones de orientación en el aula durante todo octubre a enfocarse en la concientización y prevención del acoso escolar con los estudiantes. ¡Sintonice los diferentes eventos durante el mes de octubre para generar conciencia y unirse a nosotros como comunidad de Melrose para luchar contra el acoso escolar!

BAÚL O TRATO DE MELROSE

Únase a nosotros en nuestra primera actividad de participación en Melrose Title del año escolar. ¡Venga vestido como un personaje de un libro, decore su baúl para que coincida con el libro de su familia y disfrute de una noche de alfabetización llena de diversión en Melrose! Si no puede ayudar con un baúl, traiga a su familia y disfrute de la velada. Este evento es el jueves de octubre.

17, de 18 a 19 horas, en el área de juegos asfaltada. Para que sea un día

Para que el evento sea un éxito, necesitaremos la ayuda de nuestro personal, familias y el PTO de Melrose.

Próximos eventos

2 de octubre

Cena para donar en Domino's

7 de octubre

Seguridad contra incendios de tercer grado con WCFD - 9:30 a. m.

8 de octubre

PTO de Melrose - 6:30 p.m.

9 de octubre

Excursión a Ramseyer de 4.º grado de Melrose

14 de octubre

Compañeros de desayuno de cuarto grado: 9:15 a. m.

16 de octubre

Use naranja para mostrar unidad contra el acoso escolar

17 de octubre

Melrose Trunk or Treat: de 18:00 a 19:00 horas

18 de octubre

No hay escuela-Día de capacitación docente

22 de octubre

Nuevas fotografías del otoño en Melrose

22 y 24 de octubre

Pruebas OST ELA de tercer grado

25 de octubre

Disfraz de personaje de libro (apropiado para la escuela) Fiesta de otoño: 2:45 a 3:15 p. m.

BIENVENIDO A nuestra nueva escuela de Medicina

Asistente, Kamri Higdon Ella será

Sustitución Rayaenne Webb En nuestro Melrose de Clínica.

VACACIONES PARA ESTUDIANTES

Se permiten vacaciones para los estudiantes durante el año escolar. Siempre que se solicite una ausencia por vacaciones, los padres deben hablarlo con el director. La duración de la ausencia debe quedar clara junto con la experiencia educativa que las vacaciones le brindarán al estudiante. Todas las solicitudes de vacaciones deben presentarse dos semanas antes de la ausencia. Para obtener más información sobre las solicitudes de vacaciones, consulte el Manual para padres y estudiantes.

CARTAS DE AUSENCIA/TARDANZA

El tiempo que un niño pasa en la escuela es valioso y debe garantizar que se aborden todos los aspectos de su bienestar, incluidos los aspectos físicos, sociales, emocionales e intelectuales. Garantizar que nuestros estudiantes asistan a la escuela todos los días es un primer paso crucial. Tenga en cuenta que, para cumplir con la ley de Ohio, debemos enviar cartas a los estudiantes que cumplan con los umbrales especificados por el estado. Llame si tiene alguna pregunta cuando reciba una carta.

REUNIÓN DEL PTO

Nuestra próxima reunión se llevará a cabo el martes 8 de octubre a las 6:30 p. m. en el salón de la Sra. Buchholz-Udell. Habrá servicio de cuidado de niños disponible.

NOTICIAS DE LA PTO

Feria del Libro-Necesitamos voluntarios durante el día escolar para ayudar a los estudiantes en días de visualización/lista de deseos, así como días de compras. Comuníquese con la escuela o el Melrose PTO en ptomelrose@gmail.com **CELEBRACIÓN DE OTOÑO Y DÍA DE LOS PERSONAJES DEL LIBRO**

Las celebraciones de otoño en las aulas serán el viernes 25 de octubre de 2:30 a 3:15 p. m. ¡Se anima a los estudiantes a vestirse como su personaje de libro favorito! Todos los disfraces deben ser ¡Apropiado para la escuela!

¡CONCIERTOS ESCOLARES! ¡MARCA TU CALENDARIO!

4to Grado- 2 de diciembre de 2024 Centro de artes escénicas de la escuela secundaria Wooster, 6:00 p. m.
2do y 3er Grado- 16 de diciembre de 2024 - Centro de artes escénicas de la escuela secundaria Wooster - 6:00 p.m.
K y 1º grado: 17 de marzo de 2025 Centro de artes escénicas de la escuela secundaria Wooster - 6:00 p. m.

PADRE MAESTRO CONFERENCIAS

Las conferencias de padres y maestros se llevarán a cabo el lunes 11 de noviembre y el miércoles 13 de noviembre de 4:30 a 7:30 p. m. Se proporcionará más información sobre los horarios de las citas.

Enviado a
casa.

NO HAY ESCUELA

18 de octubre – Desarrollo profesional del personal
15 de noviembre – Día de lanzamiento de PTC

2 de diciembre- Concierto Escolar de 4to Grado

Feria del libro

La Feria del Libro de Melrose estará disponible del 11 al 14 de noviembre.

RETOMA DE FOTOS DE OTOÑO

Las repeticiones se realizarán el 22 de octubre. Para poder volver a tomar la fotografía de su estudiante, deberá enviar sus fotografías originales con el estudiante. Tenemos fotografías adicionales

formularios en la oficina.

RECICLAJE DE LIBROS – ¡NUEVOS LIBROS PARA MELROSE!

¿Sabías que puedes reciclar los libros usados de tus hijos para nuestra biblioteca escolar? Solo tráelos a la escuela y los libros que no podamos usar se llevarán a Books In Stock, la librería de libros usados de Wooster. El crédito se destinará a la cuenta Melrose de la tienda. Luego podemos comprar libros en la tienda para nuestra biblioteca. Los libros también se pueden llevar directamente a la tienda, solo pídeles que pongan tu crédito en la cuenta.

¡Cuenta Melrose!

EL RINCÓN DEL CONSEJERO CON LA SRA. SHANIUK

Hola, mi nombre es Sra. Shaniuk, soy la consejera escolar de todos los estudiantes de Melrose desde jardín de infantes hasta cuarto grado. Todos los meses, doy una lección corta a todas las clases. En octubre, nos enfocamos en la prevención del acoso escolar y promovemos que los estudiantes sean personas que demuestren amabilidad y sean amigos de los demás. El 16 de octubre es el Día de la Unidad, les pedimos a todos los estudiantes ~~y al personal~~ que se vistan de color naranja para apoyar la unidad y la inclusión en nuestra escuela y comunidad.

Trabajaremos en el hábito n.º 2, Comience con el fin en mente, para el mes de octubre.

HAZLO

Si su estudiante o familia necesita algún servicio de gestión de casos, comuníquese con nuestra nueva consejera, la Sra. Paige Sprang. sprangp@anazaocommunitypartners.org para que la documentación se envíe a casa con su hijo.